

Besuchsverbot/-einschränkung in der Einrichtung aufgrund COVID-19-Coronavirus

Liebe Besucherinnen und Besucher,

Um die Verbreitung des Coronavirus einzudämmen und die Wahrscheinlichkeit einer Ansteckung unserer Kinder und Jugendlichen sowie unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie möglicherweise (bei unerkannten Infektionen) auch von Ihnen selbst zu reduzieren, haben wir ihre Besuchszeiten eingeschränkt.

Als stationäre Einrichtung der Kinder- und Jugendhilfe, sind wir für das Kindeswohl verantwortlich. **Daher gilt ab sofort ein generelles Besuchsverbot in der gesamten Einrichtung.**

Begründete Ausnahmen (z.B. Personensorgeberechtigte, ASD, LJA etc.) von diesen Besuchsregelungen sind aktiv mit der jeweiligen Einrichtungsleitung vor dem geplanten Besuch telefonisch abzusprechen.

Wir danken Ihnen sehr herzlich für Ihr Verständnis.